

Das authentische Werk über den Luftkrieg
des Kommandierenden Generals der Luftstreitkräfte
erscheint Ende November

General von Hoepfner

Deutschlands Krieg in der Luft

Wem schläge das Herz in unseren trüben Tagen nicht höher in Erinnerung an die unvergleichlichen Siege eines Goelcke und Richthofen! Wer begleitete nicht gern noch einmal im Geiste unsere wackeren Zeppeline, Luftschiffe und Bombengeschwader auf ihren Flügen weit in Feindesland hinein, wo sie in Paris und London Vergeltung übten für die Beschichtung offener deutscher Städte! In fesselnder Darstellung schildert General v. Hoepfner die Heldentaten der jungen, so volkstümlich gewordenen Luftwaffe, die, trotzdem die Abenteuerer und die industriellen Hilfskräfte der ganzen Welt unseren Feinden zur Verfügung standen, bei zahlenmäßig dauernder Unterlegenheit, stets ehrenvoll bestand, ja zeitweise die absolute Luftherrschaft erkämpfte. Auch ist es vom organisatorischen und technischen Standpunkt besonders interessant, zu sehen, wie aus kleinen Versuchsabteilungen, die als Flieger, Luftschiffer und Flugabwehrtruppen, im Heereswetterdienst und Heimatluftschutz mit bescheidenen Mitteln ihre Pflicht taten, eine Hunderttausende umfassende Streitmacht entstand, die, in dauernder Aufwärtsentwicklung begriffen, täglich neuen Aufgaben gegenübergestellt wurde. General v. Hoepfner hat sein Werk den gefallenen Lufthelden gewidmet, aber geschrieben ist es für das ganze deutsche Volk, das aus ihm mit wehmütigem Stolz begreifen wird, warum uns der Feindbund so angsterfüllt das letzte Flugzeug geraubt hat. Auch der reiferen Jugend soll es auf den Weihnachtstisch gelegt werden, denn „Jugend war es, die das Beste am Aufbau deutscher Luftmacht geleistet hat“.

Preis geheftet 25.— M., Halbleinenband 40.— M.
 Mit 35% Rabatt und 11/10

K. F. Koehler + Verlag + Leipzig